

Please Love Me

Von abgemeldet

Kapitel 2: Ungeplant Verliebt.

Ich kann mir gut vorstellen das ihr euch jetzt fragt, "Wie hat es dann geendet?" Das erzähle ich euch und warne euch vor es war nicht schön.

Uruha und ich hatten uns also geküsst, wirklich geküsst. Wie beschlossen das einfach für uns zu behalten und keinem was davon zu erzählen. Wie die anderen wohl reagiert hätten wenn sie das erfahren hätten. Die nächsten zwei bis drei Tage verliefen recht normal, verrückt und eigentlich so wie immer. Doch die Harmonie zwischen uns sollte enden, es war nicht geplant das das passierte was nun mal passierte ich weiß auch gar nicht mehr wie es überhaupt passierte nur das es so war. Wir saßen mal wieder zusammen im Studio und dachten über ein neuen Song nach. Ruki war über seinen Notizblock gebeugt und dachte angestrengt nach, während wir anderen vier hier und da mal ein paar Melodien spielten. Wir hatten wieder unseren Spaß lachten viel und alberten herum wie immer. Dann aber stolperte ich über das Verstärker Kabel von meinem Bass, verlor mein Gleichgewicht und wollte mich noch an Uruha fest halten der nah bei mir stand, aber nicht damit gerechnet hatte. Das Resultat war das wir beide auf dem Boden lagen, ich auf ihm und mir viel auf das ich ihm noch nie so nahe war. Dann passierte es auch schon, ich sah ihm in das Gesicht und in die Augen, erst dann viel mir auf wie Hübsch er war, wie gut er roch und was für einen tollen Körper er hatte. Natürlich lief ich sofort rot an und schluckte schwer. Ich versuchte so schnell wie möglich von ihm runter zu kommen doch war das gar nicht mal so leicht wenn die Verstärker Kabel des Bass und der Gitarre mit einander Verknotet sind. Uruah lachte faste das alles noch gut als scherz auf doch ich konnte nicht, mir war das viel zu peinlich. Als ich mich dann aufrichtete war ich noch immer über ihn gebeugt und sah ihm in die Augen ein plötzlicher drang ihn zu Küssen über führ mich und dann war es auch schon geschehen. Ich presste meine Lippen fest auf seine und merkte kaum wie er mich weg drückte. "Sag mal bist du verrückt Reita? Ich bin doch nicht Schwul." meinte er etwas wütend. Leicht verwirrt sah ich ihn an stand auf und richtete meinen Bass. Schwer schluckte ich und als ich mich um sah traf ich auf verständnislose Blicke der anderen, nur Uruha's Blick war anders ich konnte ihn kaum deuten. Als alle dann in einem Gelächter aus brachen schluckte ich schwer, nahm den Bass ab, stellte ihn so schnell wie möglich in den Ständer und rannte aus dem Studio. "Sie machen sich bestimmt lustig über mich." Schoss mir sofort in den Kopf und kaum war der Gedanke gedacht stiegen mir auch schon die Tränen in die Augen die sich dann einen Weg über meine Wangen bahnten. Ich lief einfach weiter wollte nicht stehen bleiben bis ich draußen war.

Kaum wehte mir der kalte Wind ins Gesicht atmete ich tief ein und blieb stehen, schwer atmend lehnte ich mich an die Wand, schloss die Augen und versuchte mich zu beruhigen.

Eine ganze weile war ich alleine bis Ruki raus kam und mich besorgt an sah. "Ist alles ok Kumpel?" fragte er und legte mir eine Hand auf die Schulter, ob wohl nichts ok war nickte ich leicht, ich wollte einfach alleine sein versuchen zu verstehen warum ich Uruah geküsst habe, warum mir so auffiel wie schön er war und warum, denn das merkte ich erst draußen, mein Körper so auf seinen Reagierte. So viele Fragen auf die ich keine Antwort hatte, auf die ich keine Antwort fand, es war einfach so verwirrend. Ich bekam kaum mit Ruki nickend wieder rein ging mir aber seine Zigaretten in die Hand drückte. Er wusste wohl das ich mal wieder keine mehr hatte. Leise seufzend machte ich mir eine von Ruki's Zigaretten an, zog den Rauch tief in meine Lunge und stieß ihn dann mit geschlossenen Augen wieder aus. Nach lange denk Zeit die ich hatte, musste ich mir wohl oder übel eingestehen das ich in ihn verliebt war und das bis über beide Ohren. Immer wieder sah ich Uruah vor mir mit seine Gitarre wie er mich an lächelte und irgendwie auch mit mir Flirtete hatte ich das Gefühl. Nach dem ich Ruki's halbe Schachtel Zigaretten auf geraucht hatte ging ich wieder rein und nahm mir meinen Bass, schluckte schwer und meinte nur klein Laut. "Mir war etwas übel geworden." Verlegen warf ich Uruah einen Blick zu welcher mich nur kurz ansah und dann auf seine Gitarre blickte. "Er hasst mich, er hasst mich ganz bestimmt" dachte ich mir und sah auf die Seiten meines Basses. "Dabei liebe ich ihn doch." ging mir durch den Kopf als wir eins der neueren Lieder anfangen auf zu nehmen.